

Communiqué

Le 28 Novembre 2024

Le bureau FNDT a décidé de ne pas rester spectateur de la situation et a sondé ses organisations professionnelles qui ont unanimement voté « pour » un mouvement national.

Un courrier officiel a été envoyé à la CNAM demandant de revoir de toute urgence cette 2eme proposition aussi déplacée que la 1ere.

Nous attendons donc un retour rapide de Mr FATOME.

Ce soir, les 4 fédérations se sont réunies.

Elles sont unanimes sur le fait que les propositions sont inacceptables pour notre profession.

Nous attendons donc, dorénavant tous ce retour.

La FNDT doit se préparer, et si à l'issue des derniers recours, aucune solution n'est trouvée, nous appellerons à un mouvement national d'une ampleur sans doute inédite.

Unis pour agir, unis pour réussir !

Le bureau de la FNDT.